VALLON - SÉGALA

Belcastel

Les Sites remarquables ont la volonté de faire partager leur patrimoine

« La beauté n'a de sens que si elle peut être partagée ». Avec cette phrase, Patrick Bernié, sous-préfet de Millau a voulu saluer « la volonté acharnée de préserver le territoire et aussi de le faire partager » manifestée par l'association des Sites remarquables de France et d'Europe au cours de son assemblée générale.

Le sénateur Alain Marc a, quant à lui salué « l'énergie de l'association et l'investissement des petites communes pour l'amour du patrimoine et l'offrir aux autres ».

Le président Claude Cayla a ouvert cette assemblée générale en accueillant l'auditoire au sein duquel avaient pris place la conseillère départementale Graziella Piérini, l'exprésident de la Chambre de com-



Alain Marc et Patrick Bernié sont venus soutenir l'association présidée par Claude Cayla, au premier plan.

merce Manuel Cantos et les maires ou représentants des quatorze sites classés par l'association : « Six nouveaux sites sont sur le point de nous rejoindre, ce qui va nous offrir une ouverture vers le Midi ».

Le bilan financier présenté par le commissaire aux comptes s'est avéré très équilibré grâce notamment aux cotisations de chaque site versées sur la base de 1€/habitant soit un montant de 5 856€.

Développer les outils de communication

À l'unanimité, il a été décidé de faire vivre les sites par l'intermédiaire d'un référent. Et aussi de revoir et développer les outils de communication: éditer un nouveau dépliant, renouveler les photos, envisager des reportages par drone, mieux s'intégrer au niveau régional, lorgner vers la capitale par l'intermédiaire de l'amicale des Aveyronnais de Paris, créer sur le plan européen des contacts grâce à des jumelages de villages... Et de profiter du prochain tournage en juillet de l'émission de télévision « Des racines et des ailes ».